

# *Le gouvernement brésilien augmentera l'apport aux citoyens à bas revenus*

---



Brasilia, 5 janvier, (RHC-PL).-Le Ministère du développement social du Brésil a annoncé que le gouvernement brésilien a débloqué 250 millions de dollars afin d'augmenter l'apport aux citoyens aux bas revenus à l'intention desquels a été conçu le programme , Bolsa Familia, Bourse famille.

Cette somme comprise dans le budget de cette année a été débloquée la semaine dernière par la présidente brésilienne Dilma Rousseff, qui a souligné que les brésiliens à bas revenus en bénéficieront.

Dilma Rousseff a par ailleurs mis l'accent sur la nécessité de perfectionner et de modifier ce programme à l'intention des familles qui sont dans une situation de pauvreté extrême afin de les aider à surmonter cette situation de vulnérabilité et de misère.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/80504-le-gouvernement-bresilien-augmentera-lapport-aux-citoyens-a-bas-revenus>



**Radio Habana Cuba**